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«Европейский парламент должен подавать пример парламентам стран-членов
Европейского Союза в укреплении парламентарной власти. Это особенно важно в
условиях нынешнего кризиса, когда будущее нашего объединения зависит в большой
степени и от того, чувствует ли народ в разных странах, что с ним говорят и считаются»,
– сказал глава Эстонского государства Тоомас Хендрик Ильвес на сегодняшней встрече
с президентом Европейского парламента Ежи Бузеком.

      

«Давайте признаем сегодня, когда жизнь многих государств не по силам и не по
средствам жестко касается нас всех: Европа не смогла быть достаточно европейской.
Она нуждается в повороте», – заявил президент Ильвес.

  

По его словам, долговой кризис многих стран зоны евро влияет на весь Европейский
Союз, и сейчас кажется неизбежным разделение союза на более быстрые и
ответственные и более медленные и проблемные государства.

  

«Я говорю об ответственности не только в контексте экономического и финансового
устройства каждого государства, ответственность означает и общую поддержку
попавших в сложные условия стран ЕС», – подтвердил глава Эстонского государства.
«Европейский Союз должен восстановить свою внутреннюю стабильность, а также
политическое и экономическое влияние, этой цели должны добиваться все мы».

  

Президенты Ильвес и Бузек выразили озабоченность тем, что процесс восстановления
экономики Европейского Союза остановился, назвав в качестве одной из причин
растущее недоверие.

  

«Общее снижение доверия снижает также инвестиции и потребление, замедление
роста мировой экономики ограничивает экспорт, а необходимость балансирования
бюджета замедляет внутренний спрос в Европе», – описал глава Эстонского
государства ближайшее будущее объединения, где в следующем году, вероятно, рост
ВВП остановится и сможет начать медленно расти только в 2013 году.

  

Одним из источников нового экономического роста президент Ильвес назвал
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внутренний рынок Европейского Союза, который до сих пор не функционирует на
нужном уровне. Неиспользованными остались многие возможности – например, сектор
услуг и использование развития ИТ-сферы в трансграничных online-услугах и
продвижении э-торговли.

  

Президент Ильвес посчитал важным, чтобы Европейский парламент со своей стороны
помог изменить нынешнюю политику Европейского Союза в части системы прямых
сельскохозяйственных пособий.

  

«Ситуация, в которой уровень прямых пособий различается по странам до шести раз,
неперспективна, и она вредит внутренней конкуренции в Европейском Союзе», –
подчеркнул глава Эстонского государства.
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